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１号様式                     

記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

 

全員協議会記録 

 

招 集 年 月 日 令和４年２月９日（水） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後３時３２分 

出 席 議 員 議長 鈴木 宏通 

１番 赤坂 芳則   

３番 吉田 二郎 

５番  柳田 政喜 

７番 藤田 洋一 

９番 鈴木 惠悦 

11番 佐野 善弘  

副議長 村松 秀雄 

２番 平吹 俊雄 

４番 山岸 三男 

６番 手島 牧世 

８番 櫻井 功紀 

10 番  前原 宏 

 

欠  席  議  員 なし 

 

職務のため出席し

た 者 の 職 氏 名 

議会事務局長  今野 正祐 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

 

 

協 議 事 項 

（１）大崎地域広域行政事務組合議会議員の選挙の方法について 

（２）宮城県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙の方法について 

（３）美里町都市計画審議会委員の選任について 

（４）美里町農業振興対策会議委員の選任について 

そ  の  他 

 

閉 会 午後３時３８分 
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２号様式 審議の経過 

 午後３時３２分 開会 

鈴木議長 ただいまから全員協議会を開催いたします。 

本日の協議事項は（１）大崎地域広域行政事務組合議会議員の選挙の方

法について、（２）宮城県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙の方法

について、（３）美里町都市計画審議会委員の選任について、（４）美里

町農業振興対策会議委員の選任についてであります。 

早速ですが、協議事項に入ります。 

まず、大崎地域広域行政事務組合議会議員の選挙の方法についてであり

ますが、大崎地域広域行政事務組合議会議員は議長と議員２人の計３人で

す。運営基準申し合わせ事項 50 では一部事務組合議会議員及び広域連合

組合議員の選挙は、投票又は指名推選の方法により行うとされておりま

す。２月７日の議員懇談会では指名推選とすることでご確認をいただいて

いるところでありますので、確認をしたいと思いますが、これでよろしい

でしょうか。 

（「はい」の声あり） 

では、指名推選という形を取りたいと思いますが、これにつきましては 

大崎地域広域行政事務組合議会議員につきましては、平吹俊雄議員と吉田

二郎議員を指名したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

よって平吹俊雄議員と吉田二郎議員を指名推選とすることといたしま

す。 

 次に、（２）に移ります。宮城県後期高齢者医療広域連合議会議員の選

挙についてであります。宮城県後期高齢者医療広域連合議会議員は議員１

人の選出となります。運営基準申し合わせ事項 50 では一部事務組合議会

議員及び広域連合組合議員の選挙は、投票又は指名推選の方法により行う

とされております。２月７日の議員懇談会では指名推選とすることでご確

認をいただいておりますが、ご協議をお願いいたします。協議としては指

名推選をするといことで決しておりますが、このとおりでよろしいでしょ

うか。 

 （「はい」の声あり） 

 それでは、宮城県後期高齢者医療広域連合議会議員につきましては、手

島牧世議員を指名したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

 （「なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

手島牧世議員を指名推選とすることといたします。 
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次に、各種審議会等委員への就任についてであります。 

これまで（３）美里町都市計画審議会委員には議長と総務、産業、建設

常任委員長の２人を選出してまいりました。ご協議をお願いいたします。

これも議長からの指名でよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

美里町都市計画審議会委員については、これまでどおり、議長と山岸総

務、産業、建設常任委員長としたいと思いますが、これにご異議ありませ

んか。 

（「なし」の声あり） 

ご異議なしと認めます。 

議長と山岸総務、産業、建設常任委員長とすることといたします。 

続きまして、（４）美里町農業振興対策会議委員はこれまで小牛田地域

と南郷地域から１人ずつ、２人を選出してまいりました。その中で、美里

町農業振興対策会議委員につきましては赤坂議員と佐野議員としたいと

思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご異議なしと認めます。 

 赤坂芳則議員、佐野善弘議員とすることといたします。 

 以上で協議事項については終了しました。 

 その他について何かありますか。よろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

 なければ、これをもちまして全員協議会を閉会いたします。 

 閉会のあいさつを副議長にお願いいたします。 

村松副議長 お疲れ様でございました。４つの協議も全部決まりましたので、次は議

場のほうでやりますのでよろしくお願い申し上げます。ありがとうござい

ました。 

 午後３時３８分 閉会 

 

会議の経過を記載して、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年２月９日 

 

美里町議会議長 


